

**VERSION**

La plupart des versions témoignaient une assez bonne compréhension du texte. Cependant, certains candidats oublient encore que les "blancs" et les oublis sont inadmissibles et considérés au même titre que les fautes graves. Les fautes de français et d'orthographe sont toujours beaucoup trop nombreuses.

**RESUME**

Le niveau de la langue (bases grammaticales, vocabulaire) est trop souvent très faible. Certains candidats ont beaucoup de mal à exprimer les idées du texte. Quelquefois le nombre de mots n'est pas indiqué.

**COMMENTAIRE**

Souvent le commentaire reproduit le résumé en «version longue». Les idées exprimées sont peu originales et pas assez convaincantes. Comme pour le résumé, la faiblesse grammaticale et la pauvreté de vocabulaire sont à déplorer.